

## JEUDI 7 JUIN 2012

Soumis par BDELCROIX  
07-06-2012  
Dernière mise à jour : 12-06-2012

### DES NOUVELLES DE PONT-SAINT-ESPRIT

Aujourd'hui , nous avons pique-niqué à Vallon Pont d'Arc au bord de l'Ardèche. Nous avons suivi le cours de la rivière et découvert les gorges de l'Ardèche. C'était magnifique !

Nous avons même vu des chèvres au bord de la route. L'après-midi, nous sommes allés visiter les grottes de Saint Marcel. Nous avons vu des gours, des stalagmites et des stalactites, des draperies et des orgues. Nous avons fait une randonnée sur le sentier de la grosse pierre puis nous avons goûté à St Martin d'Ardèche.

METEO : nuageux le matin, quelques éclaircies l'après-midi

TEMPERATURE : 25 degrés